

Ressort: Vermischtes

Alice Schwarzer begrüßt Sexismus-Debatte

Berlin, 27.01.2013, 22:19 Uhr

GDN - Frauenrechtlerin Alice Schwarzer hat die aktuelle Sexismus-Debatte begrüßt. Der Stern-Artikel über Rainer Brüderle sei "interessant" und komme auch nicht zu spät, sondern zum genau richtigen Zeitpunkt, sagte sie am Sonntagabend in der ARD-Sendung "Günther Jauch".

Sie erlebe zum ersten Mal in der großen Politik, dass der deplatzierte Umgang mit Frauen zum Kriterium für eine Person werde. Schließlich sei relevant, wie Brüderle, der kürzlich zum FDP-Spitzenkandidaten gekürt worden war, "der Hälfte der Menschheit" begegnen wolle. Bei der Debatte gehe es zudem nicht um "Flirten auf Augenhöhe", so Schwarzer weiter. Statt dessen wollten Männer in solchen Situation, wie sie im "Stern"-Artikel beschrieben wurden, eine Machtgeste ausüben und die Frau "sozusagen auf ihren Platz als Frau zurückschieben".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6585/alice-schwarzer-begruesst-sexismus-debatte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com